

2021年1月7日

お取引先様 各位

株式会社 東基
代表取締役社長 矢部 徹也

新型コロナウイルス感染拡大に伴う弊社の対応について

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて早速でございますが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、本日(1月7日)政府より一都三県に対する緊急事態宣言が発令されました。弊社では、従業員の時差出勤および在宅勤務シフト体制等による緊急時対応を即日実施させていただきます事をご案内させていただきます。

また、大変恐縮ではございますが、お取引先様へ弊社担当者がお伺いすることを原則控えさせていただきますとともに、お取引先様からの不要不急の弊社へのご訪問もご遠慮くださいますようお願い申し上げます。

お取引先の皆様にはご迷惑ご不便をおかけすることもあるかと存じますが、感染リスクの軽減と感染拡大の早期収束への取り組みとして何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

敬具

記

実施期間 :1月7日(木)より当面の間

- * 感染拡大状況の変化に応じて随時適切な対応を取らせていただきます。変更の際には改めてご連絡申し上げます。

本件対応中は、お取引先様にご迷惑をおかけしないよう鋭意努力して参ります。またサービス継続に向けて最大限努力して参りますので、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上